

MARGINAN A PADRES DE LOS 43 EN LA BASÍLICA DE GUADALUPE



Padres de los 43 estudiantes desaparecidos de la Normal Rural Raúl Isidro Burgos de Ayotzinapa lamentaron ayer el trato recibido en la Basílica de Guadalupe, donde el obispo de Saltillo, Raúl Vera, y el arzobispo electo de Morelia, Carlos Garfias Merlos, oficiaron una misa, a 27 meses de la desaparición forzada de los jóvenes. En la foto, llegada de los progenitores y otros acompañantes al templo mariano ■ Foto Jair Cabrera

■ Asignan a prelados capilla menor para misa, sin micrófono y custodiados

■ Culmina la *Caravana por la Memoria y la Esperanza*

■ El rechazo al movimiento ha sido "sistemático" en este templo, apunta vocero

■ El obispo Raúl Vera insta a progenitores a seguir luchando hasta encontrar a sus hijos

CAROLINA GÓMEZ MENA ■ 3

Atrasos por inspección a aviones de Interjet

■ Las revisiones de los Superjet 100, ajenas a la nave accidentada, aclara la firma

■ La aerolínea canceló al menos 25 vuelos; 680 quejas reporta Profeco

■ La petrolera excluye a gasolineros que no han renovado contrato, dicen

Discriminación de Pemex detrás de la escasez: Amegas

- Exige Coparmex al gobierno revisar la fórmula que define el valor de combustibles
- Encarecerlos podría incrementar costos industriales y aumentar la inflación, alerta
- La empresa niega desabasto; afirma tener fluido para 6 días a escala nacional

Malova deja más deuda y protestas en Sinaloa

■ Ofreció frenar la violencia, pero cierra con casi 7 mil 500 homicidios en seis años

JAVIER VALDEZ C., CORRESPONSAL ■ 23

Aumentará el gasto social en CDMX durante 2017

■ El Legislativo prevé recortes en más de una docena de dependencias capitalinas